

2015

OKW

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Soy M^a José Moreno Arrones Valencia, Gerente de la Concesión de la Empresa Ford en Ciudad Real:

Solemos oír: “Si las mujeres no ocupan puestos de responsabilidad y de decisión es porque tienen falta de interés o porque no están suficientemente preparadas”.

Pero la realidad es que: las mujeres quieren, pueden y están más que capacitadas para hacerlo, e incluso según demuestran los estudios, en muchos casos su preparación es mayor a la de los varones. Pero pese a ello, las mujeres tienen



grandes dificultades a la hora de acceder a estos puestos porque todavía hay barreras culturales que se lo impiden, el techo de cristal es una de ellas ya que limita el ascenso de la carrera profesional de la mujer haciendo que ocupe siempre un lugar secundario.

Para conseguir una sociedad más justa e igualitaria es necesario que las mujeres día a día vayan ganando espacios de decisión, de ejercicio de poder y capacidad de influir, sumando el talento femenino.

Con la Igualdad y contra la violencia de género: Desmontando Falsos Mitos.

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.